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PROJETO DE LEI N° 014 DE 15 DE MAIO DE 2024

INSTITUI E INCLUI NO CALENDÁRIO
OFICIAL
MUNICÍPIO DE BALSAS “OS JOGOS
UNIVERSITÁRIOS
COMEMORADO ANUALMENTE NO
MÊS DE AGOSTO.
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A CÂMÁRA MUNTCÍPÁL de BALSAS DO ESTADO DO MARANHÃO, através
do Vereador que este subscreve no uso de suas atribuições legais e observadas
as demais disposições Regimentais Internas, submete à apreciação e
deliberação do Coiendo Plenário desta casa, o seguinte projeto de Lei:

Art. 1® - Fica instituído e incluído no Calendário Oficial de Eventos do
Município de Balsas “Os Jogos Universitários”, a ser comemorado anualmente
no mês de agosto.

Art. 2® - A data a que se refere o artigo 1°, tem por finalidade a ampla
participação dos alunos que estiverem regularmente matriculados na Instituição
de Ensino Superior em cursos de Graduação, Pós-Graduação, Especialização,
Mestrado, Doutorado ou Pós-Doutorado, devidamente reconhecidos ou
autorizados pelo MEC.

Art. 3® - Fica Autorizado a Secretaria de Esportes, Juventude, Lazer, e
Secretaria Municipal de Educação promover a organização e execução dos
Jogos Universitários.

Parágrafo único. - As despesas decorrentes da presente lei correrão por
conta das dotações orçamentarias próprias do Poder Executivo.

Art. 4® - Esta lei entra em vigor na data de sua publicação.

PLENÁRIO DOMINGOS GOMJpS HOLANDA, 15 DE MAIO DE 2024.

ARNALD ●MES DE SOUSA
Verejgâor Autor /PDT)
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GABINETE DO VEREADOR ARNALDO GOMES DE SOUSA

JUSTIFICATIVA AO PROJETO DE LEI N” 14/2024

Os Jogos Universitários, tem por objetivo o desenvolvimento do desporto
universitário, a interação entre jovens e adultos das Faculdades e Universidades
do Município, por meio de diversas modalidades como: Atletismo, Futebol.
Futsal, Vôlei, Basquete, Natação, entre outros.

A atividade esportiva na universidade e na comunidade acadêmica é de extrema
importância, pelo fato de proporcionar às pessoas uma continuidade da rotina
esportiva que elas já possuíam. É uma forma de quebrar a rotina acadêmica de
aula e pesquisa, que costuma ser bem estressante.

Por isso, a proposta de realizar anuaimente estes jogos, e a ideia de se realizar
no mês de agosto é em alusão ao dia do estudante, fazendo assim um mês
comemorativo com a movimentação e interação de todas as instituições.

PLENÁRIO DOMINGOS GOMES HOLANDA, EM 15 DE MAIO DE 2024.

ARNALDO

Vereador Autor (PDT)
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